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ATA Nº 010/2015 

                                                                                                                                                                                               

Aos quatro dias do mês de maio do ano de 2015, às 19 horas, 

na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 

presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como Presidente; 

Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério Engster, como 

Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio S. Rother, 

Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. Verificado o 

número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

aberta a Sessão, agradecendo a presença de todos. A seguir, 

solicitou para que a Secretária fizesse a leitura da ata da Sessão 

anterior. Depois da leitura da ata, o Presidente colocou a 

mesma para apreciação e votação, restando aprovada, por 

unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou para que a 

Secretária fizesse a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO 

EXECUTIVO: Ofício nº 090/15 do Prefeito Municipal, 

encaminhando resposta e documentos relacionados ao 

requerimento de nº 013/15, dos Vereadores Cleber Scottá e 

Henrique Pivatto. Ofício nº 101/15, encaminhando Projeto de Lei 

nº 026/15, que autoriza o Poder Executivo Municipal, a realizar 

despesas até o limite máximo de R$ 30.920,00, com a 

organização e realização da 11ª Taça da Amizade de Futebol 

Sub-15 de Roca Sales. Nº 102/15, encaminhando Projeto de Lei 

nº 027/15, que Institui o Plano Municipal de Educação. 

EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimento nº 015/15, do 

Vereador Cristian A. Prade e Indicação número 016/15, dos 

Vereadores Cristian A. Prade, Walmir Sebben e Gilmar Dilkin. 

EXPEDIENTE EXTERNO. Não Houve. Com a concordância do 

Plenário, o Presidente colocou o Projeto de Lei número 026/15, 

que foi protocolado na Sessão, para apreciação. Na 

apreciação o Presidente convidou o Servidor Ezequiél Bottega, 

Coordenador de Esportes do Município, presente à sessão,  a 
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fim de esclarecer questões relacionadas aos Campeonatos de 

Futebol Sete, Campeonato Municipal de Futebol Amador, e, 

Campeonato Taça da Amizade Sub-15. Depois de dadas as 

explicações, o Projeto foi votado e aprovado, por 

unanimidade. Prosseguindo, o Presidente fez a leitura do ofício 

do Secretário Municipal de Educação, Senhor Roberto C. 

Schwab, solicitando espaço na Sessão, com objetivo de prestar 

esclarececimentos sobre o Projeto de Lei nº 027/15, que Institui o 

Plano Municipal de Educação. Assim, convidou o Secretário e 

as Coordenadoras da Educação para expor o conteúdo do 

Projeto de Lei. Devidamente expostas as questões, o Presidente 

remeteu o Projeto de Lei nº 027/15, de 29 de abril de 2015, às 

Comissões de Orçamento e Finanças e Constituição e Justiça, 

para análise e parecer. Dando seguimento, o Presidente 

solicitou a leitura do Requerimento nº 015/15, do Vereador 

Cristian A. Prade, para que o Executivo Municipal avalie a 

possibilidade, dentro das normas legais, de Criar uma Lei que 

Institua a Taxa de Controle e Fiscalização Ambiental. 

Apreciado, o mesmo foi votado e aprovado, por unanimidade. 

A seguir, o Presidente solicitou para que fosse lida a Indicação 

nº 016/15, dos Vereadores Cristian A. Prade, Walmir Sebben e 

Gilmar Dilkin, para que a Secretaria Municipal Competente, 

avlie a possibilidade de realizar reparos na tubulação próxima 

ao trevo de acesso, próximo a Creche Cantinho da Amizade e 

ao túnel verde que dá acesso a ponte que liga Roca Sales à 

Encantado. Dando continuidade, o Presidente convidou a 

Delegada de Polícia de Roca Sales, Doutora Marcia Bernini, 

para sentar junto a Mesa Diretora, a fim de debater a questão 

da Segurança Pública no Município de Roca Sales. Convidou, 

também, o Prefeito e Vice-Prefeito Municipal, para fazer parte 

da Mesa Diretora. A Delegada disse que conhece as 

preocupações da população de Roca Sales, mas que há 

defasagem no efetivo da Policia, e, por isso, nem sempre as 
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investigações ocorrem num prazo desejado. Disse, ainda, que 

todos conhecem os autores dos principais furtos praticados na 

cidade, e que, a partir daí, estão reunindo informações que 

vão assegurar as condições necessárias para a montagem de 

processos consistentes, a fim de tirar de circulação os 

conhecidos criminosos. Registrou, também, que a formação 

exitosa de um inquérito policial e a decorrente ação criminal, 

depende de prova, o que nem sempre é conseguida. Ao final, 

esclareceu diversas questões levantadas pelos Vereadores. 

Depois dos debates, o Presidente colocou, que o trabalho deve 

ser feito em conjunto, Legislativo e Executivo, com as lideranças 

do Município. Lembrou que o Presidente da Comissão de 

Segurança Pública da Câmara, Vereador Henrique Pivatto, 

juntamente com ele, Presidente da Câmara, já estão 

gestionando junto a Deputados Estaduais, para marcar uma 

Audiência Pública com o Secretário de Segurança do Estado, 

para buscar possíveis soluções para o problema, reivindicando 

mais efetivos da Polícia. O Presidente propôs ao Plenário, para 

antecipar a Sessão do dia 25 de maio, para o dia 11 de Maio 

de 2015, uma vez que alguns Vereadores participarão do 2º 

Encontro Nacional de Vereadores em Brasília, nos dias 26 e 27 

de maio, com retorno previsto para o dia 29 de maio, quando 

estarão, também, mantendo diversos contatos em Ministérios e 

Secretarias, bem como visitando diversos Gabinetes de 

Deputados, em defesa da Comunidade Roca-Salense. A 

proposta incluio a autorização da viagem de alguns 

Vereadores, com despesas (diárias e passagens) pagas pela 

Câmara, nos termos da legislação especial. O Plenário 

aprovou, por unanimidade, a proposição. Com a aprovação 

do Plenário, o Presidente determinou que fosse dada a 

publicidade necessária, em relação à antecipação da Sessão. 

A seguir, o Vereador Cristian A. Prade apresentou o Relatório de 

Viagem, quando participou, juntamente com o Presidente, 
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Vereador Osmar A. Kappler, e os Vereadores Cleber Scottá e 

Gilmar Dilkin, do Encontro Mensal de Vereadores da AVAT, na 

cidade de Paverama, no dia 02 de maio de 2015. EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS: Devidamente inscrito, o Vereador Walmir Sebben se 

manifestou em dois assuntos. O primeiro referente a pedidos e 

indicações feitas ao Poder Executivo Municipal e a Secretaria 

de Obras, que não estão sendo executados com igualdade 

para todos. Segundo assunto, é referente ao pronunciamento 

do Senhor Nélio Vuaden, Prefeito Municipal, na Inauguração do 

Posto de Saúde, no Loteamento Sete de Setembro. O Vereador 

Henrique Pivatto endossou as palavras do colega Walmir 

Sebben, no que se refere ao pronunciamento do Prefeito, 

afirmando, ainda, que diversas indicações dos Vereadores não 

têm sido atendidas pela Administração Municipal. O Vereador 

Cleber Scottá, devidamente inscrito, se manifestou, 

agradecendo ao Servidor Sergio Möller, pelo excelente 

trabalho desenvolvido no Município, na Secretaria de Saúde, 

por muitos anos. Disse que o colega Sergio Möller, sempre se 

dedicou com muito cuidado no trabalho, conduzindo os 

cidadãos, no dia a dia, sendo, pois, um exemplo de Servidor. A 

homenagem prestada é pelo fato do Servidor ter se 

aposentado. Por último, o Presidente agradeceu a 

Administração Municipal pelas reformas feitas na Praça da 

Matriz, atendendo o seu pedido. Aproveitou para apresentar a 

solicitação de melhorias no Parque Náutico, pois a passagem 

se encontra precária, impossibilitando o trânsito de carros e 

pedestres. Agradeceu, também, o belo trabalho prestado pelo 

Servidor Sergio Möller, para a Comunidade Roca-Salense, 

parabenizando-o pelos longos anos que trabalhou na 

Secretaria de Saúde. Agradeceu, ainda, os Senhores Douglas 

Fensterseifer e Marciano Rufatto, pela frequência que vêm 

assistindo às Sessões, agradecendo, em especial, ao Prefeito e 

Vice-Prefeito Municipal e aos demais presentes. Assim, nada 
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mais havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, 

declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 04 de maio de 

2015.  

 

 

 

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 

    Presidente   Secretário   


